
Ratsmitglied Dr. Kuchta erläutert, dass die SPD-Fraktion dem Bebauungsplan zustimmt und in 
der Niederschrift festgehalten wird, dass es bei der Festsetzung der Verkaufsfläche von 1.600 
qm bleibt, die über die Verhältniszahl von 0,15 bestimmt ist und dass die im Bebauungsplan 
aufgeführte Festschreibung der Sortimentenliste auch weiterhin ausdrücklich auf das 
Mischgebiet bezogen wird. 


